

17 de julio de 2020

Estimada Comunidad de SMUSD,

Hoy, el Gobernador Newsom ordenó que todas las escuelas en los condados ubicados en la Lista de Monitoreo de COVID-19 de California "no deben abrir físicamente para la instrucción en persona" hasta que se cumplan ciertas condiciones, principalmente, que el condado haya salido de la Lista de Monitoreo del estado por 14 días consecutivos. Hasta el viernes, 33 de los 58 condados de California están en esta lista, incluido nuestro condado de San Diego. Como resultado, las escuelas del Distrito Unificado de San Marcos abrirán el año escolar 2020/2021 con un modelo de aprendizaje en línea.

Además de anunciar los requisitos de reapertura de la escuela, el Gobernador aclaró algunas de las expectativas a nivel estatal sobre el uso de máscaras, distanciamiento físico, pruebas y protocolos para casos confirmados de COVID-19 en una escuela y/o distrito. Los detalles completos del plan de Aprendizaje y Escuelas Seguras del Gobernador Newsom se pueden encontrar aquí.

El 21 de julio, presentaremos a la Mesa Directiva de SMUSD nuestros modelos de instrucción recomendados y el plan de regreso a la escuela para el año escolar 2020/2021: a) modelos de instrucción en persona cuando se nos permita regresar a nuestras escuelas físicas, b) un modelo de aprendizaje a distancia mejorado en respuesta al cierre de escuelas, y c) una opción de escuela virtual de un año para aquellas familias que prefieran no regresar a una escuela tradicional.

Reconocemos que la última orden del gobernador que requiere que nuestro distrito continúe aprendiendo a distancia en el nuevo año escolar plantea desafíos y dificultades para muchas familias. Continuaremos trabajando diligentemente para proporcionar una experiencia de aprendizaje remoto rigurosa y actualizada para nuestros estudiantes y nos asociaremos con agencias de la comunidad para ayudar a satisfacer las necesidades multifacéticas de nuestras familias durante este tiempo, mientras refinamos y finalizamos nuestros planes para un retorno seguro de instrucción en persona.

Comunicaremos información actualizada sobre nuestros planes de reapertura a nuestra comunidad después de nuestra reunión de la Mesa Directiva el 21 de julio.

Apreciamos su flexibilidad y comprensión mientras nos adaptamos a estas nuevas condiciones.

Gracias,

Dra. García  
Superintendente